

児童館 こどものひのば



ハロウイン祭り



ママといっしょ

南児童館では、4月から「ママといっしょ」を行っています。はじめは手遊びやリズム、体操などに参加できなかつた子も、じょうずに手を動かしたり、体操を動かしたりと楽しく参加できるようになり、成長した姿が見られます。



お母さん同士もママ友ができな」がさいています。今まで知らなかつた同士が児童館に来ることで、人の輪が広がっていきます。

子育ては大変な事も多いです

マといっしょ」を行っています。はじめは手遊びやリズム、体操などに参加できなかつた子も、じょうずに手を動かしたり、体操を動かしたりと楽しく参加できるようになり、成長した姿が見られます。

マといっしょ」を行っています。はじめは手遊びやリズム、体操などに参加できなかつた子も、じょうずに手を動かしたり、体操を動かしたりと楽しく参加できるようになり、成長した姿が見られます。

が、楽しい事や嬉しい事もそれ以上にあります。皆で子育てを楽しんでみませんか。

第一・二・三・四木曜日、午前10時30分から行っています。お母さんの友達作りの場として、ぜひ参加してみてください。

1月の行事予定

○西児童館 ☎(84)3456

- ・ゆびあみたわし作り 5日(水)
- ・プラバンキーホルダー 7日(金)
- ・絵本の読み聞かせ 7日(金)
- ・ちびっこ広場 19日(水)
- ・避難訓練 21日(金)
- ・チリモンをさがせ 27日(木)
- ・ドッジボール大会 31日(月)
- ・かるた取り大会 17日(月)
- ・ママといっしょ 13日(木)
- ・タワーカップで遊ぼう 20日(木)
- ・ママといっしょ 27日(木)
- ・みんなでクッキング 31日(月)



最初にみんなでカラービニール袋やリボンなどを使って、お姫様や魔女などのかわいい衣装をつくりました。その後のくじ引きでは、お菓子のはいった袋が当たりとても楽しそうでした。最後に児童館手作りのパンプキンケーキを食べてハロウインを過ごしました。

また、高校時代に人権集会

思いやりの心で明るい社会を

境・五霞 人権教育研修会が開催されました

12月9日、境町中央公民館において、境町・五霞町教育委員会主催による境・五霞人権教育研修会が開催されました。当日は、各小学校のPTA、家庭教學級生、各種団体のみなさんなど277名が参加しました。

講師に徳島県同和地区青少年年団体連絡協議会『止揚(しそう)の会』事務局の中倉茂樹先生をお招きし、「ぬくもりを感じて」という演題で講演していただきました。

同和問題学習は、すべての人間が幸せになるための勉強であることを伝えたいという先生の講演では、小学校時代にいじめを受けていたことなどが語られました。



で「部落民宣言」し、本当の仲間とながることができる、この時に感じたぬくもりをみんなに伝えられる人間になりたいと決意して本格的に同和問題に取り組むようになつたことや、その後の差別との闘い、そして結婚差別と闘う今についてビデオ上映を交えて語られました。

最後に、すべての親は自分が子どもが幸せになることを一番に思つてゐるという言葉で講演は終わりました。

講演終了後には、職場での女性差別や、部落差別の事例を紹介した、人権啓発ビデオ「私の質問状」を観て、人権問題について研修しました。